

05.12.2025 um 09:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM

Ein Beitrag von

Linda Henrich

Wenn Schenken mehr ist als Papier und Schleife

YOU FM. Du erzählst uns deine Story.

Jenna und Stützende Hände

Mein Name ist Jenna Bornhöft, ich bin 23 Jahre alt und ich komme aus Frankfurt. Und ich packe an Weihnachten Geschenke für Kinder, an die sonst niemand denkt.

Weihnachten als Anlass für Nächstenliebe

Weihnachten: knisterndes Geschenkpapier, Plätzchen, Weihnachtsbäume, Kerzenlicht. Aber auch Zeit, um innezuhalten – und an Menschen zu denken, die es gerade nicht so leicht haben. Das macht Jenna. Ihr Verein Stützende Hände sorgt dafür, dass auch Kinder aus armen Familien an Weihnachten beschenkt werden.

Mir bedeutet an Weihnachten Nächstenliebe, dass man sich um seine Mitmenschen sorgt. Ja, dass man eben guckt, wer in der Gesellschaft benachteiligt ist und die ein bisschen unterstützt.

5.000 Päckchen – Reichweite der Hilfe

Der Verein packt dieses Jahr über 5.000 Päckchen. Und Jenna mittendrin. Ihr geht es dabei nicht nur um die Weihnachtsgeschenke. Sie verschenkt selbst etwas: Achtsamkeit und Mitgefühl. Weihnachten heißt für sie: füreinander da sein, auch wenn man sich gar nicht kennt.

Also es geht einfach darum, was Gutes zu tun, ohne im ersten Moment irgendwie so dieses Dankbarkeitsgefühl zurück zu kriegen und dafür belohnt zu werden sozusagen.

Sinn von Gutes-Tun – ohne Gegenleistung

Jenna, wir feiern Dich, dass du Weihnachtswünsche von Kindern erfüllst.

YOU FM. Zusammen mit den Kirchen in Hessen.